
Premier compte-rendu de l'audio-conférence 
en forme de CTL du 13 mai

Les chiffres du 06 mai: - 920 agents présents - 968 en télétravail - 130 cas probables de covid-19
Les chiffres du 07 mai: - 942 agents présents - 973 en télétravail - 130 cas probables de covid-19
Les chiffres du 11 mai: - 1276 agents présents - 970 en télétravail - 131 cas probables de covid-19
Les chiffres du 12 mai: - 1298 agents présents - 1005 en télétravail - 131 cas probables de covid-19

Nous sommes abondamment intervenus la semaine dernière et lundi 11 mai, car les chefs de service n'ont pas 
suivi les consignes.
En effet, cette semaine aurait dû continuer le PCA à l'identique: les chiffres montrent une très nette 
augmentation des agents en présentiel !!
Cette situation est le fruit de messages à géométrie variable, qui ont permis une grande latitude d'interprétation 
aux chefs de service.

Pour nous, il faut privilégier la protection des agents avant tout.
Malheureusement, ce n'est pas ce que fait la direction.

Aujourd'hui, l'audio-conférence a été consacrée au PRA et elle s'est tenue en forme de CTL élargi.
Cette séance a duré 4 heures de 14h30 à 18h30.
Après lecture des déclarations liminaires, le directeur est intervenu sur 3 points:

- la carte professionnelle suffit pour se déplacer selon l'arrêté préfectoral du 12 mai. Si l'agent n'a pas de carte 
professionnelle, l'agent devra utiliser l'attestation transmise hier à tous les chefs de service.
- l'accueil physique du public ne concernera que l'accueil personnalisé sur rendez-vous en SIP, exclusivement, à
partir du 25 mai, sauf sur les sites Argonne, Boucry, Grandes Carrières et Paganini, où l'ouverture est repoussée 
au 2 juin. Aucune autre décision n'a été prise pour tous les autres services, qui n'ouvrent donc pas au public 
avant nouvel ordre.
- la semaine du 11 au 15 mai (cette semaine) est une semaine de transition, ou intermédiaire ! Le directeur a 
reconnu que ses consignes ont été imparfaitement mises en oeuvre par les chefs de service. Il prétend qu'il n'a 
pas pu intervenir étant donné le court laps de temps pour réagir..…

Pour FO, il y a eu 2 messages au contenu bien différent le 6 mai et le 7 mai. C'est bien cela qui a permis à 
nombre de chefs de service de rappeler autant d'agents !!
Un message clair et unique (aux agents et aux chefs de service) aurait évité cette situation préjudiciable aux 
agents. Ce n'est vraiment pas normal, car il s'agit bien de la santé de tous.

La séance a consisté à passer en revue 16 documents transmis par la direction la veille au soir.
L'ordre du jour n'a pas été épuisé: la séance va donc continuer vendredi matin.

Nous te ferons donc vendredi un compte-rendu de ce CTL téléphonique.

Pour l'instant, il ressort que la direction présente des fiches-métiers précises avec un calendrier progressif, mais 
avance complètement masquée sur les effectifs.
Nous avons franchement l'impression qu'il s'agit de remettre le plus d'agents possible au travail en présentiel 
dans les plus brefs délais !

Tu trouveras en pièce jointe notre liminaire et le compte-rendu du syndicat national de l'audio-conférence avec 
la DG le 12 mai.

Prends soin de toi et de tes proches.

Amitiés syndicalistes.


